



La AfD: ¿Demasiado extrema para los extremos?

- Josue Michels
- [28/5/2024](#)

Un grupo de partidos de derecha del Parlamento Europeo votó el 23 de mayo a favor de excluir a uno de sus miembros: Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán). La AfD ha experimentado una gran popularidad, pero recientes escándalos han revelado la naturaleza extremista de algunos de sus miembros, arrojando una oscura sombra sobre todo el partido.

"La Mesa del Grupo Identidad y Democracia en el Parlamento Europeo ha decidido hoy excluir a la delegación alemana, AfD con efecto inmediato", decía la declaración que podría sellar el futuro de la AfD en el Parlamento Europeo. La AfD está aislada por ser demasiado extremista.

En una entrevista concedida al diario italiano *La Repubblica*, el principal candidato de la AfD a las elecciones europeas, Maximilian Krah, afirmó que no todos los miembros de las SS eran criminales. "Nunca diré que todos los que llevaban un uniforme de las SS eran automáticamente criminales", afirmó. "Ciertamente había un alto porcentaje de criminales, pero no todos eran criminales".

PT

Esto, después de una serie de otros escándalos, hizo que la líder populista francesa Marine Le Pen rompiera con la AfD el 21 de mayo.

Las SS fueron responsables de una maldad indescriptible en la Segunda Guerra Mundial, gran parte de la cual causó sufrimiento a Francia. Pero durante años, la AfD ha hecho declaraciones similares con el objetivo de erradicar el sentimiento de culpa *colectiva* de Alemania.

En enero de 2017, uno de los líderes más influyentes de la AfD, Björn Höcke, dijo ante una multitud que aplaudía que Alemania debería estar orgullosa de su historia y dar un "giro de 180 grados a las políticas del recuerdo".

"La historia alemana se maneja como podrida y se hace que parezca ridícula", dijo, lamentando que los alemanes sean "el único pueblo del mundo que planta un monumento a la vergüenza en el corazón de su capital". La multitud respondió con entusiasmo, gritando: "¡Deutschland! Deutschland!"

También en 2017, el líder de AfD Alexander Gauland dijo: "Si los franceses están justamente orgullosos de su emperador y los británicos de Nelson y Churchill, tenemos derecho a estar orgullosos de los logros de los soldados alemanes en dos guerras mundiales". En 2018, afirmó que "Hitler y los nazis son sólo una mota de pájaro [mugre] en más de mil años de historia alemana".

Durante un evento de campaña de 2021, Höcke utilizó el eslogan "Alles für Deutschland" (Todo para Alemania). Este eslogan fue utilizado por el ala militante del partido nazi de Hitler —el Sturmabteilung (SA)— y está prohibido en Alemania en la actualidad. Höcke fue condenado y multado con 13.000 euros (14.000 dólares) por un tribunal alemán en mayo de 2024.

A pesar de esto (o a causa de ello), la AfD ha experimentado un auge en Alemania. Pero recientemente, el partido empezó a perder popularidad. Una supuesta reunión secreta sobre la deportación de inmigrantes —incluyendo a ciudadanos alemanes con antecedentes migratorios— desató la indignación de los medios, seguida de protestas en todo el país contra la AfD. Luego llegaron las acusaciones contra miembros del partido que trabajaban para Rusia y China. Justo antes de las elecciones europeas, la AfD pasó de un escándalo a otro.

Esto se refleja en las encuestas. En febrero, el partido era el segundo más fuerte de Alemania, con un 22%; hoy, está cerca del 15%.

Parte de la razón de su popularidad pasada fueron las políticas destructoras para la nación por parte de los partidos establecidos. Al igual que en otras naciones occidentales, los políticos corruptos han trabajado *en contra* del bienestar de su propio pueblo.

La solución propuesta por la AfD: *el patriotismo*.

No hay nada malo en sentir patriotismo por el país de uno. De hecho, ninguna nación puede sobrevivir sin él. Pero la AfD celebra los periodos oscuros y feos de la historia alemana. Esto será clave para que el partido sobreviva o no a los escándalos.

Para comprender todo el alcance del repentino ascenso de la AfD y el cambio en el pensamiento alemán, tenemos que entender la planificación maliciosa que hay detrás.

En "A Billionaire Backer and the Murky Finances of the AfD" [Un multimillonario patrocinador y las turbias finanzas de la AfD] *Der Spiegel* subrayó al hombre que ayudó a la AfD desde sus inicios: el multimillonario August von Finck Jr. Como señaló *Spiegel*: "El padre de Finck, August padre, era un admirador de Hitler y proporcionó apoyo financiero a los nazis".

La familia pasó de respaldar a un partido nazi a otro.

Esto es aún más preocupante si se tiene en cuenta que durante la denominada reunión de la Casa Roja [Red House Report] en 1944, los altos mandos nazis les dijeron a los representantes de la industria que "se prepararan para financiar al Partido Nazi, que se vería obligado a pasar a la clandestinidad...".

A lo largo de los años, la familia Finck y otros industriales —que heredaron sus riquezas de la época más oscura de Alemania— financiaron a diversos políticos y movimientos. Debemos comprender su objetivo.

El 9 de mayo de 1945, el difunto Herbert W. Armstrong advirtió:

Nosotros no entendemos la *minuciosidad* alemana. Desde el comienzo mismo de la Segunda Guerra Mundial, han considerado la posibilidad de perder este segundo asalto, como perdieron el primero, y han *planeado* cuidadosa y metódicamente, en tal eventualidad, el *tercer* asalto: ¡la Tercera Guerra Mundial! Hitler ha perdido. Esta ronda de guerra, en Europa, ha terminado. Y los nazis han pasado ahora a la clandestinidad. (...) Ahora se planea metódicamente una clandestinidad nazi. Planean volver y ganar en el tercer intento.

En su reciente artículo de portada, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, decía que la AfD "comparte grandes similitudes con el Partido Nazi y es igual de perturbadora para la democracia". Tal vez la AfD se recupere de los recientes escándalos y siga desempeñando un papel importante en la política alemana y en el ascenso de la clandestinidad nazi. Pero incluso si no lo hacen, han sentado las bases para que se cumpla una profecía bíblica específica.

Daniel 8:23, Daniel 11:21, Apocalipsis 17 y otros pasajes revelan que un líder de los últimos tiempos surgirá de Alemania para dirigir un conglomerado europeo.

El Sr. Armstrong creía que esta profecía podría ser cumplida por Franz Josef Strauss. Por eso el Sr. Flurry ha observado de cerca a individuos del mismo partido político, en particular a Edmund Stoiber y Karl-Theodor zu Guttenberg. La familia Finck y otros industriales han compartido conexiones con los tres individuos y han financiado sus empresas. (Más información en "[Las familias multimillonarias nazis y la política alemana](#)").

Europa está en crisis y pide a gritos un salvador. Para muchos, la AfD es demasiado extremista para proporcionar tal salvador. Esto prepara el escenario para que surja un líder fuerte mediante "halagos" (Daniel 11:21).

El Sr. Flurry ofrece una explicación detallada sobre estas profecías en su folleto gratuito [Un líder alemán fuerte es inminente](#)